

## アンニョンハセヨ！

2024年4月から北海道国際課の国際交流員として活躍していく、韓国から参りましたソン・ミンジンと申します。



「ニンジン」ではありませんよ～！

私は韓国の第2の都市と呼ばれている<sup>ブサン</sup>釜山から来ました。故郷は<sup>チョンジュ</sup>全州という、また他の地域でして写真に写っているところです。<sup>チョンジュ</sup>全州は「韓国の昔の町」と「ビビンパ」、韓国の伝統衣装の「韓服」などを楽しめる観光地です。ちなみに「<sup>チョンジュ</sup>全州の美味しいお店をおすすめしてください！」とリクエストすると<sup>チョンジュ</sup>全州の人は困っちゃうほど、ご飯が美味しい地域として有名なところですので韓国料理が食べたい方はぜひ、<sup>チョンジュ</sup>全州を訪ねてみてください。



私は7歳の頃から日本のアニメを通して日本文化に憧れ、日本語を使った仕事がしたいと思い、釜山外国語大学に進学して日本語を勉強しました。しかし、入学後の2019年に日韓関係が悪くなり、それを見て自分が好きな日本と韓国が友好的な関係を築くために自分ができることは何かを考えるようになりました。そこで私は友好的な日韓関係のためには「市民レベルでの連帯感」が必要だと気づき、日本現地で日韓の架け橋として日本に韓国のことを知ってもらう仕事がやりたいと思いました。

なので私はこれから北海道の皆様にも韓国の文化や魅力、または韓国語講座などの様々な活動に力を入れ、韓国への理解度を深めてもらいたいと思います！どうぞよろしくお願ひします。